



5 Pièces

191 m²

Réf. 85341758

629 000 €

Peymeinade

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette splendide villa située à Peymeinade, offrant un espace de vie de 162 m². Cette maison spacieuse comprend quatre chambres et cinq pièces élégantes, idéales pour accueillir famille et amis. Profitez du confort moderne avec la climatisation, une cheminée chaleureuse garantissant un cadre de vie agréable et fonctionnel. Pour votre sécurité et votre tranquillité d'esprit, la villa est équipée d'un portail électrique et clôturée intégralement. Beau terrain de 1400 m² clôturé et complanté de 11 Oliviers .Piscine hors sol. Grand garage de 29 m² .Travaux récents: toiture refaite en ...

Discover this splendid villa located in Peymeinade, offering 162 m² of living space. This spacious home features four bedrooms and five elegant rooms, ideal for welcoming family and friends. Enjoy modern comforts such as air-conditioning and a cosy fireplace for a pleasant, functional living environment. For your security and peace of mind, the villa is equipped with an electric gate and fully fenced. Beautiful 1400 m² fenced garden planted with 11 olive trees and above-ground pool. Large 29 m² garage. Recent work: roof redone in 2015, new shower rooms, fully renovated garage!The charm of ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

